LA SALUD OCUPACIONAL

Se encarga preservar el ambiente la seguridad y salud de los trabajadores y proveedores; económicamente viable para el cuidado de la salud, la minimización de riesgos de accidentes e impacto en el ambiente que garantizan el aprovechamiento eficiente de los recursos aplicando un sistema de gestión unificado, para facilitar su implementación ordenada con el compromiso de todos los niveles de la organización. Como resultado en el futuro, de un desarrollo sostenible; esto quiere decir: crecer sin destruir, mejorar lo que existe, encontrar fallas y repararlas; buscar dar pequeños pasos hacia adelante esquivando obstáculos a fin de lograrlos

